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У старшего дежурного электромонтера смены ТЭЦ завода «Сланцы» Анатолия Василь- S

евича Гаврилова (на снимке он справа) недавно прибавилось забот. За ним закрепили для |\
обучения Андрея Степанова. Но это для него не в новинку. И Андрей не первый его уче- ^
ник. Опытный рабочий Анатолий Васильевич не держит свои знания и опыт, что приобрел ^
за годы работы, «под замком», передает новичкам. Недавно он сам успешно сдал экзамены

и повысил квалификацию- л
В электроцехе ТЭЦ Анатолий Васильевич работает с 1973 года. Неоднократно награж-

дался Почетными грамотами, премиями.
Коллектив смены, в которой он работает, признавался победителем соревнования, в ^

чем есть и доля труда А. В. Гаврилова.

номсо м ол ьски и

ТЕЛ Е Т А Й П

СОЗДАН . ^
Не так давно в нашей школе № 3 создан политклуб. На

его заседаниях ученики и учителя обсуждают главные, самые
наболевшие вопросы, связанные с проблемами школы и про-
цессом перестройки в стране. С учителями \у нас во всем
чувствуется взаимопонимание.

В политклубе ужр состоялось два заседания. Первое
— о проблемах молодежи: «Кто они, неформалы?». На вто-

ром встретились две параллели — ученики восьмых и де-
сятых классов. Темой заседания было «Время перестройки».
Все участники бурно обсуждали каждый вопрос, заданный
командам. В наше время нам нужна такая форма сотруд-
ничества, ведь проблема перестройки школы очень насущна.

Е. КОСТЫЛЬКОВА,

секретарь комитета комсомола школы № 3.

РАЗГОВОР О РЕЛИГИИ
В городском комитете комсомола состоялось заседание

городского политклуба на тему «Молодежь и религия».

После демонстрации видеофильмов «Католицизм в
СССР» и «Храм» (о праздновании тысячелетия христианст-
ва на Руси) была организована дискуссия о существующих
религиозных верованиях и, в частности, о баптистско-еван-
гелистской церкви.

Присутствовал на заседании политклуба и принимал уча-
стие в дискуссии лектор городского общества «Знание» по

атеистическим вопросам Г. Ф. Сулимов.

О НАБОЛЕВШЕМ

Навстречу выборам

народных депутатов СССР

ИРвШЛО СОВЕЩАНИЕ
В горисполкоме 27 декаб-

ря состоялось совещание с

секретарями парторганиза-
ций, председателями проф-

комов предприятий по под-

готовке к выборам народ-

ных депутатов СССР. Сек-
ретарь горисполкома М. М-
Фетисова рассказала, что в

соответствии с Законом
СССР о выборах народных

депутатов СССР разработан
план организационных меро-

приятий по подготовке и

проведению выборов, он ут-

вержден на заседании гор-

исполкома 26 декабря.
Установлены конкретные

сроки по образованию и ут-

верждению 29 избиратель-
ных участков, общих для

выборов народных депутатов

от территориальных и наци- .

онально-территориальных ок-

ругов. До 15 января теку-

щего года границы избира-
тельных участков будут
опубликованы на страницах

газеты «Знамя труда». Каж-
дый избирательный участок

будет иметь свой номер от

территориальных и нацио-

нально-территориальных из-

бирательных округов, начи-

ная со 127/772 и по 155/800.
М- М. Фетисова подчерк-

нула, что важным моментом

в подготовке к выборам яв-

ляется составление списков

избирателей. Список изби-
рателей будет общим по вы-

борам народных депутатов

от территориальных и на-

ционально - территориаль-
ных избирательных округов.

Он составляется по каждо-

му избирательному участку,

такие списки должны быть
составлены до 1 марта 1989
года.

М. М. Фетисова рассказа-
ла также о том, как будет
проходить выдвижение кан-

дидатов в народные депута-

ты СССР, о проведении ок-

ружных избирательных соб-
раний, встреч избирателей с

кандидатами в народные де-

путаты СССР-
На совещании говорилось

также о создании участко-
вых избирательных комис-

сий, в которые выдвигают

своих представителей трудо-

вые коллективы, советы

трудовых коллективов (та-
ких крупных предприятий,
как шахты J1UO «Ленин-
градсланец», заводы це-

ментный, сланцеперераба-
тывающий, резиновых изде-
делий), а также районные,
городские органы общест-
венных организаций, первич-

ные партийные, комсомоль-

ские организации предприя-

тий, органы общественной
самодеятельности населения

(женсоветы, советы ветера-

нов войны и труда, другие),
собрания избирателей по

месту жительства.
После утверждения соста-

вов участковых избиратель-
ных комиссий 7 — 8 февраля
пойдут из заседания, на ко-

торых будут избраны пред-

седатели, их заместители и

секретари комиссий.

На совещании выступила

также заведующая организа-
ционным отделом ГК КПСС
Р. А. Шевцова, которая от-
метила важную роль первич-
ных парторганизаций в под-

готовке и проведении выбо-
ров народных депутатов
СССР.

Заведующий идеологиче-
ским отделом горкома пар-

тии В. М. Подоляко расска-

зал, как должны работать
клубы избирателей, агит-

коллективы и агитпункты в
период подготовки к выбо-
рам.

Т- САШИНА.

ПРЕДЛАГАЮ
Мы всей душой переживаем горе армянского народа.

Нужны огромные средства и силы, чтобы выросли новые

города и села. Их надо искать. Хотелось бы видеть марки

и открытки на тему содружества и помощи одной из пят-

надцати республик Советского Союза. Средства от реали-

зации этой печатной продукции направить в Фонд помощи

Армении.
И хорошо бы, если бы разрешили отдавать, как деньги,

облигации, которые сейчас гасятся. Я — инвалид второй
группы Великой Отечественной войны, пенсия у меня не-

большая. А облигаций немного есть, и я бы их отдал госу-

дарству. А средства, которые намечались на их погашение,

пусть направят в помощь Армении. И многие, уверен, под-

держали бы это предложение. Только бы разрешили, а то

ведь лежат облигации без действия. А помощь была бы
большая. С. ВОРОНЦОВ,

ветеран Великой Отечественной войны.

ПРОЯВИТЬ МИЛОСЕРДИЕ
Где же человечность? Вот с такой внутренней болью

живет пожилой одинокий человек

Случилось мне как-то познакомиться с ве-

тераном Великой Отечественной войны Зоей
Ильиничной Николаевой, которая пригласила

меня в гости и в беседе за чашкой чая пове-

дала историю своей жизни.

В ее немудреном рассказе не было каких-то

исключительных фактов биографии, но встре-

ча эта глубоко меня тронула, так как судьба
Зои Ильиничны показалась мне типичной для

многих наших женщин-мучениц, не только вы-

несших на своих плечах тяжкое бремя войны,
голода, разрухи, но и сегодня по-прежнему

вынужденных ограничивать себя даже в еде

из-за смехотворно малой пенсии.

— Родилась я в 1904 году в Могилеве, —

вспоминала Зоя Ильинична. — Папа работал
главным бухгалтером, мать занималась вос-

питанием 9 детей. Была она женщиной куль-

турной, окончила гимназию.
Когда после революции начался голод, вся

семья переехала в Киев. А я в 1924 году

вышла замуж, с мужем переехала в Ленин-
град. Здесь родился сын Николай, здесь и

встретила войну.
Был у нас в семье брат Виталий, который,

сбежав в 13 лет из дому, тем не менее стал
известным оперным певцом. Во время граж-

данской войны он уехал за границу. Это ока-

зало большое влияние на судьбу всей семьи.

Например, я работала бухгалтером на ва-

гоностроительном заводе. Как только выясни-

лось, что у меня за границей есть брат, при-

шлось уволиться. А дальше так и пошло.

Только устроится кто-нибудь из нас на при-
личную работу, приходят из спецотдела и за-

являют, что держать более не могут. Вот и

приходилось переходить с одного рабочего ме-

ста на другое.

Во время войны работала бухгалтером в

стройконторе, но это формально, т. к. в дей-
ствительности мы были мобилизованы на круг-

лосуточное дежурство по городу, следили,

чтобы свет нигде не горел, тушили пожары во

время налетов, приходилось и шпионов ловить,

которых в Ленинграде все-таки было доста-

точно, копали траншеи, подбирали трупы.

С начала 1942 года почти до самого окон-

чания блокады сдавала свою кровь, пока были
силы. А сын поступил после окончания шко-

лы в Ленинградское артиллерийское училище
№ 3. Город очень бомбили, и в начале осени

курсантов эвакуировали в Кострому. Еще ка-
кое-то время переписывались, а потом сын
пропал. Только много лет спустя узнала, что

он был срочно отозван на фронт и погиб.
(Окончание на 2-й стр.)  i



Коллектив бригады отделочников мебельного цеха лесоком-

бината, руководимый Е. О. Павловой (на снимке вторая слева),
постоянно добивается высоких результатов в труде.

Коллектив здесь сложился дружный и сплоченный. И в

этом заслуга бригадира.
НА СНИМКЕ: (слева направо) В. М. Савина, Е. О. Павло-

ва, В. И. Кудрявцева, 3. С. Любимова.
Фото Ю. Терентьева.'

ДВИГАТЕЛЬ
НОВОГО ТИПА

ХАРЬКОВ, Оснастить
легковые автомобили эколо-

гически чистым паровым

двигателем нового тина взя-

лись специалисты целевого

научно-технического коопе-

ратива при комплексном ин-

женерном центре АН УССР.
Они изготовили первый об-
разец такой силовой уста-

новки. Паровик рассчитан на

самые дешевые виды топли-

ва: газовый конденсат, сжи-

женный пропан, метиловый
спирт, керосин или низко-

сортный бензин. В противо-

положность двигателю внут-

реннего сгорания здесь не

нужно сжигать горючее, оно

подвергается лишь химиче-

скому окислению.

СООТВЕТСТВОВАТЬ
МИРОВОМУ

УРОВНЮ
МИНСК. Самые лучшие

модели одежды и обуви в

этом учреждении... рвут в

клочья, протирают до дыр

металлическими «ежами»,

многократно стирают с при

менением разных моющих

средств- Каждая операция

сопровождается измерениями

с помощью специального

оборудования- Проводят их

сотрудники испытательного

центра, созданного при ми-

нистерстве легкой промыш-

ленности Белоруссии. Чтобы
быть конкурентоспособной,
продукция должна делаться

из материалов, соответст-

вующих мировому уровню.

За этим и следит испыта-

тельный центр. (ТАСС).

О НАБОЛЕВШЕМ
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Человек и природа

j-J А страницах нашей га-

зеты все чаще появля-

ются статьи о сложившейся
ненормальной экологической
обстановке в городе.

Да, Сланцам в этом от-
ношении буквально не повез-
ло, ибо планировка и за-

стройка промышленными
предприятиями велась ке-
лейно, без учета влияния
последствий на здоровье лю-

дей и окружающую среду.
В результате сейчас пожина-
ем горькие плоды. Так бы-
ли построены очистные со-

оружения в северной части

города в такой близости от
жилых кварталов, что в лет-
нее время дышать нечем.
Сейчас строится цех по про-

изводству электродного кок-

са с сомнительными грани-
цами санитарно - защитной
зоны. Большинство жите-

лей города помнит то вре-
мя, когда заводом «Слан-
цы» была отравлена речка
Кушелка, да так, что к ее
берегам невозможно было по-

дойти. а в р. Плюссе гибла
рыба. Еще неизвестно,
сколько понадобится време-
ни, чтобы реки очистились

полностью. Все эти безоб-
разия творились, как сейчас
принято говорить, во време-

на застоя.

К чему я все это говорю?
А вот к нему: с Вашего ве-

дома, первый секретарь гор-

кома партии В. В. Назаров,
по словам врача отдела ком-
мунальной гигиены СЭС
П. В. Чикунова, по неутвер-
жденному проекту, на сред-
ства того же СПЗ «Сланцы»
за больничным городком
строится ливневая канализа-

ция IV микрорайона с от-
стойником и дальнейшим

сбросом воды все в ту же
несчастную Кушелку. Это
значит, что все нечистоты с

дорог, с колес машин будут
пущены опять же в Плюссу.
Заразятся берега, и невоз-

можно будет пользоваться

рекой, пляжем в том числе.

А как это объяснить детям,

что речка отравлена и ку-
паться в ней нельзя? Хотя
главный врач СЭС Г. Н.

врач СЭС, даете гарантию,
что После пуска «ливневки»
в реку в Сланцах не будет
вспышек эпидемии? Что со

временем берега речек не
впитают столько токсичных
веществ, что потом никаки-

ми мероприятиями их не
обезвредишь? И чтобы впо-
следствии Вы могли бы по-

нести ответственность перед

обществом и законом?

жны, в первую очередь, за-
ботиться об экологическом

здоровье города. Однако это-
го пока в их работе не чувст-
вуется. Если не хватает
сил, не хватает энергия, тог-

да, извините, надо в этом со-
знаться и добровольно сдать
свои позиции, дать возмож-

ность работать другим лю-
дям, кому это дело по плечу.

Почему не был обнародо-

А что же будет дальше?
Автор письма /. ” обстановкой

в городе в связи со строительством ливневой канализации
Волков заверяет, что вода в

отстойнике будет отстаи-
ваться. Да, она отстаивать-

ся будет, но только от меха-
нических примесей, которые,

как известно, особого вреда
здоровью не приносят. А от
бактериологических? Вы,
Г. Н. Волков, как главный

Здесь напрашивается еще
один вопрос: почему сей-
час, в период гласности, в пе-

риод всенародного обсужде-
ния любых проектов руко-

водители города не хотят
перестраиваться в своей ра-
боте, как этого требует пар-
тия. Ведь это же они дол-

ван проект? Почему не спро-

сили v людей, хотят ли они
иметь еще одну помойку в

городе?
Ливневая канализация го-

роду нужна — это безуслов-
но. Но для чего же поганить
сразу две речки? А если бы
у нас в городе их не было?

Тогда как? Вот с этого и

надо было начинать проекти-

рование. А пока еще не

поздно, необходимо прекра-

тить строительство! Разрабо-
тать экологически безопас-
ный проект. Обсудить его
всенародно, на страницах на-
шей печати, принять соот-

ветствующее решение и толь-

ко тогда начинать строитель-
ство. Если сейчас поспе-
шить, то не как скупой за-

платим дважды, а во много

раз больше — здоровьем го-
рода и его жителей. Если
строительство продолжится,

то что же мы будем иметь?
На севере — очистные со-
оружения фекальной канали-

зации. На востоке — целый
комплекс химической отра-
вы, пыли (СПЗ, цемзавод),
на юге —- ливневый отстой-
ник с грязной Кушелкой и

в центре — отравленная
Плюсса. Так как же жить
будем дальше, сланцевчане?

Г. ИВАНОВ,
ул. Чкалова.

Главный врач санэпидстанции Г. Н. Волков ответил

на это письмо так: «Автор письма уже обращался ко мне

но этому вопросу, я могу только подтвердить, что строи-

тельство ливневой канализации — явление положительное.

Могу ручаться, что вспышек эпидемии после ее пуска не

будет.
Сейчас так или иначе городская грязь попадает в реки,

и попадает неочищенной, частично проникает и в подзем-
ные горизонты, откуда идет в конечном итоге в то, что мы
потом пьем. В отстойнике же ливневой канализации преду-

смотрена нефтеловушка.
Мы еле-еле добились начала строительства, и удивитель-

но, что находятся противники этого очевидно полезного го-
роду дела».

Первый секретарь горкома КПСС В. В. Назаров под-
твердил, что у него также была беседа с автором письма, в

результате он просил главного архитектора города В. Ф.
Панфиленка получше разобраться в существе дела.

Валентин Федорович высказал о проекте и свое мнение:

— Если говорить об экологии, то ливневая канализация, не-

сомненно, хорошее дело, если говорить об эстетике города,

то это ухудшение. Проект выполнен третьей мастерской
«Ленгражданпроекта» в 1985 году, утвержден, когда я не

работал. Я бы так не сделал, я бы позаботился о том, чтобы
у моста через Кушелку (около ул. Гагарина) было расши-

рено место для купания детей и было бы красиво. Теперь
же там делают насыпь для стока дождевых вод, и тут мно-
го работы: ее нужно заровнять, сделать террасу, засадить,

облагородить. Думаю, что это менее красиво, чем могло бы
быть.

Что касается ливневых стоков, то во всех городах они
пущены в водоемы, правда, не везде с очисткой, у нас сто-
ки с улиц Ленина и Кирова идут в Плюссу неочищенными.
То есть в экологическом плане ливневая канализация е очи-

сткой — это шаг вперед. И это можно только приветство-
вать. Считается, что ливневые стоки не нуждаются в био-
логической очистке, дожди у нас, конечно, сернистые, но их

очистку еще никто не предусмотрел- Н. ТОМС.

(Начало на 1-й стр ).
Я же после войны долго болела, работать

не могла — жила на иждивении мужа. Была
на инвалидности, но постепенно поправилась,

инвалидность сняли. Правда, нормально рабо-
тать так и не смогла. Подрабатывала на об-
щественных началах в исполкоме и горсобесе.
.. И вот — старость, одиночество. Хотя я не

совсем заброшена. Меня посещает работник
отделения социальной помощи Александра
Максимовна Никонова. Но от общества
Красного Креста уже год как нет весточки. И
у меня возникает вопрос, почему матери по-

гибших сыновей, отдавшие свою кровь в бук-
вальном смысле до последней капли, теперь

вынуждены' жить на -10—50 рублей в месяц?
Где же человечность, память, благодарность?

Вот с такой внутренней болью живет, ока-

зывается, рядом с нами, пожилой одинокий
человек. Долгое время у нас замалчивалось,
как, на что живут эти люди, а значит, их

проблем как бы и не существовало. Но можно

ли оставаться равнодушным, когда узнаешь о

подобных фактах?

Заведующая городским отделом социально-

го обеспечения Тамара Николаевна Веселова
привела следующие цифры: в нашем городе

16.286 пенсионеров да еще 31 1 пенсионеров-
колхозников. Из них: по старости — 12.900
человек, по инвалидности —- 1.210 человек, по

случаю потери кормильца, погибшего на вой-
не, — 142 человека, инвалидов войны — 104
человека, инвалидов с детства — 81 человек.

Причем более 600 человек получают пенсию

50 и менее рублей в месяц, вплоть до 13 руб-
лей (?!). И, наконец, 190 человек являются

людьми абсолютно одинокими и нуждающими-

ся в помощи.

Некоторые из них нуждаются даже в таких

необходимых вещах, как элементарная мебель
(стол, стул, кровать), постельные принадлеж-
ности, обувь, одежда, но па свою небольшую
пенсию они не в состоянии их приобрести.

Можно ли помочь этим людям? Ответ одно-

значен — нужно!
С 1 октября 1987 года при горсобесе созда-

но отделение социальной помощи на дому. Но
в его штате всего 1 1 работников, которые по-

могают 112 наиболее нуждающимся в помощи

одиноким пенсионерам. А как же остальные?
Наконец, как быть с теми, кто формально име-

ет родственников, но реально никакой под-

держки от них не получает, и, тем не менее,
рассчитывать на помощь социальных работни-
ков уже не может?

По всей стране создаются отделения обще-
ства «Милосердие». Вот конкретное, общест-

венно-значимое и по-человечески необходимое
дело для комсомола, молодежи, школьников,

для каждого честного человека, имеющего

доброе сердце и совесть. Кто пожелает про-

явить милосердие к одиноким престарелым,

пусть обращается в отдел социальной помощи

к Анне Петровне Быковой в горисполком.

Телефоны: 2-23-31, 2-13-30.
При Сланцевском горисполкоме открыт

счет «Милосердия» для оказания материаль-

ной помощи одиноким престарелым, инвали-

дам, ветеранам, ведь многие из них нуждают-

ся не только в добром участии, но и в денеж-

ной помощи. Советы трудовых коллективов,

комсомольские и общественные организации,

школьники, отдельные граждане могут пере-

числить свои пожертвования на расчетный
счет «Милосердия» № 142907.

В. БОРИСОВ,
обществ, корр.

НА СНИМКЕ: 3. И. Николаева.



5 января 1989 года •3 Н А М Я Т Р У Д А» 3 страница

ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ Город твой —заботься о нем

ЗА ГРОШОВОЙ ВЫГОДОЙ

Телефоны-автоматы должны работать.

И это однозначно.

есть на протяжении двух деся-
тилетий они могли бы прекрас-

но работать при правильной эк-

,т гр гг - сплуаташвд».
Н. Т. Талалаева написала в лишнии шум, нервозную оо- Начальник отделения уголов-

редакцию газеты письмо, в ко- становку. Нужно вынести этот Н ого розыска В А Конин от-

тором просит выяснить, почему автомат в коридор. ветил нам: снимают телефоны
в городе не работают многие «погда это будет сделано?», подростки, чтобы, как они на-

телефоны-автоматы, в част- поинтересовались мы у за- деются обогатиться Те из

ности, почему не работает теле- местителя начальника цеха го- Н их чьи Фамилии стали изяргт-

Фон - автомат на телеграфе и родской телефонной связи Ва- ны/ будут наказаны

вообще не будет, как ей сказа- лентины Иосифовны Хмелевой. Но расчет их, честно говоря,

ли, работать. «Телефон-авто- Она обнадежила абонентов; «На нелепый, грошовый Содержи-
мат у клуба «Шахтер» почти следующей неделе телефон-ав- дюе кассы уличного телефона-

никогда не работает. Н, да и томат будет работать. Но с автомата может составить толь-

ко 25 рублей, и это — верх
возможного, как правило, и

этих денег там нет, ведь «двуш-

ки» вынимаются несколько раз

в месяц. Видимо, подростки

просто не знают, что они будут
. ижтг— иметь за свои «труды». Надеем-

ся, что не только в милиции не

многие жители нашего микро- этими автоматами — беда. — будут безразличны к хулиган-
района, находимся в очень за- продолжила она. — Вам пра- ствующим подросткам,
труднительном положении, ког- вильно пишут, что их работу В- И. Хмелева скептически
да нужно позвонить. Неоткуда наладить крайне трудно. Теле- относится только к одной из
вызвать «скорую помощь», про- фоны-автоматы разбивают, ло- Ф р аз письма Н. 1. Талалаевой.
сто позвонить по текущим де- мают, обрезают трубки, даже ° на не верит аргументу; «Неот-
лам. В конце концов это возму- уносят целиком. С вокзала куда позвонить». «В каждом
тительно, ведь в нашем районе унесены два автомата го- доме есть телефоны, а по пра-
(ул. Дзержинского) проживают родской и два междуго- вилам пользования городской
престарелые люди, молодежь родной телефонной связи, уне- телефонной связью абоненты
получила квартиры в централь- сены телефонные аппараты обязаны беспрепятственно пре-
ной части города. Прошу устра- с улиц Гагарина, Ленина, доставлять телефон для сооб-
нить причины, мешающие рабо- Кирова. Мы часто обращаем- тении, в милицию, о пожаре, в
те телефонов - автоматов». ся по этому поводу в милицию. ава Р ииные службы и в других

Причины отсутствия работы Некоторые Тзиновные найдены, несчастных и экстренных слу-
телефона-автомата в помеще- Недавно на заседании постоян- чаях». Конечно, так и бывает,
нии телеграфа кроются только ной комиссии горсовета по стро- °бычно соседи не отказывают
в непродуманности действий ра- ительству, транспорту и связи друг ДРУГУ в помощи. Но ведь
ботников районного узла свя- разбирали этот вопрос. Решено кроме вышеупомянутых случаев
зи. После установки теле- просить отдел внутренних дел есть и другие поводы соединять-
фона-автомата в новом по- горисполкома усилить охрану ся ДРУГ с другом по телефону,
мещении выяснилось, что это телефонов - автоматов. Да и не каждый постучится но-
очень неудобно для са- Нам же очень трудно ремон- чью в сосе декую Дверь даже в
мих работников телеграфа. Же- тировать разгромленные теле- экстренном случае. Телефоны-
лагощие поговорить по телефо- фоны, не хватает запчастей, автоматы должны работать, и
ну будут очень надоедать ра- и самое главное — срок их это однозначно,
ботинкам телеграфа, создавать службы обязан быть 20 лет. То Н. ВИКТОРОВА.

-J8SQ

Решать,

рассчитывая на будущее
Не всегда строят подъезды

к домам, благоустраивают территорию

Каждого радует, когда стро- главного инженера ПМК-102
ятся жилой дом, детсад, мага- Н. А. Ефимова, что после
зин и другие объекты соцкульт- окончания всех работ по сдаче
быта. Кто-то получит квартиру, дома все наши замечания по

устроит ребенка в детское уч- благоустройству будут выпол-
реждение, у кого-то продвинет- нены- Но не тут-то было,
ся очередь в ожидании полу- Руководители ПМК-102 —

чения жилья- Как же этому не хозяева своих обещаний. Они
радоваться? Это же хорошо, их могут дать, могут взять об-
что решаются социальные воп- ратно. А у нас детская пло-
росы. щадка осталась неблагоустроен-

И в этом деле все внимание ной. Обещали привезти пять ма-

— на строителен. шин балласта, привезли две,

К сожалению, не все тут только часть площадки благо-
ладно. Зачастую можно видеть, устроена силами жильцов до-
как при выполнении работ ну- ма, большая часть осталась
левого цикла гибнут зеленые «перепаханной». На площадке
насаждения, нарушается пла- остались трубы, железобетон-
нировка территории. Не всегда ный поребрик, столбы времен-
обдуманно строятся подъезды ной линии электропитания кра-
для автотранспорта к домам и нов, завалили грунтом сущест-
другим строениям (неплохо бы вующий колодец (не откопали),
этот момент обговорить при повреждены грибки, не сплани-
начале строительства с работ- рован грунт в торце дома, ог-
никами ГАИ). Это мы считаем раждение не восстановлено- Не
большими упущениями в рабо- помогли нам и работники
те архитектурного отдела.

Нам, жильцам дома № 13 по

улице Гагарина, вплотную

пришлось познакомиться с ра-

УШКХ горисполкома, руково-
дители ПМК-102.

И последнее. Сколько неле-
стных слов было высказано

Спрашивали? Отвечаем.

, бы медикам
не взяться?

В городе Ленинграде есть
кооператив «Бодрость», в

котором специалисты-медики

проводят сеансы иглореф-
лексотерапии, то есть излечи-

вают людей от вредных при

вычек. Нельзя ли нашим

медицинским работникам ор

ганизовать такой же коопера-

тив?

А- ИВЛЕВ,
читатель газеты.

На вопрос нашего читате
ля редакция попросила отве
тить главного врача Сланцев-
ской центральной районной
больницы А. И. МАЛАХО-
ВА:

— В настоящее время в

центральной районной боль-
нице работают три невропа-
толога, которые обеспечива-
ют прием больных, участву-

ют в профилактических ос-

мотрах, в работе призывной
комиссии, а также осуществ-

ляют лечение больных на

неврологическом отделении.

Для выполнения данной ра-

боты все они вынуждены ра-
ботать на полторы ставки, то

есть практически с 8 до 20
часов. Времени для работы в

кооперативе у них просто

нет.

Но у нас заведующая нев

рологическим отделением

В. И. Салфетнпкова владеет

методикой иглорефлексотера-
пии и на полставки проводит

данным методом лечение

больных, находящихся в ста-

ционаре, а также небольшой
части амбулаторных боль-
ных.

Внедрить данный вид ле-

чения в большом объеме из-

за недостатка специалистов в
настоящее время не предо-

ставляется возможным. При-
гласить дополнительных спе-

циалистов не имеем возмож-

ности, потому что испытыва-
ем трудность с предоставле-

нием им жилья.

шшшш

ботой строителей при возведе- П Р И заселении дома № 24 по
нии дома № 24 по улице Шах- Улице Шахтерская Слава но-
терская Слава. “ Наблюдая, воселамн и особенно шофера-
удивляешься, как при такой МИ| кот °Р ые подвозили вещи,
организации строительных ра- ме бель. Не мешало бы их вы-
бот можно уложиться в смет- слушать тем, кто проектирует
ную стоимость? Сегодня уло- такие подъезды, особенно, ког-
жат трубы и закопают грунтом, да они тупи ковые. Не раэъ-
назавтра снова их вскрывают. ехаться встречным машинам-

Затоптан свежий газон, по-Ч Вечером до поздней ночи во -

it зят грунт на площадку, днем вреждены насаждения. А те -

с площадки. И вообще, на- перь все это восстанавливать
новоселам в субботники и воск-
ресники. В беседе начальник
отделения ГАИ В. А. Андреев
высказал хорошую мысль по

вать стало некуда, завалили да-

же участки несписанных до-

мов с торца нашего дома
№ 13- Мы, зная о том, что транспортной развязке: прямой
строящийся дом ожидали к выход к дому № 24 по улице
своему профессиональному Шахтерская Слава от дома
празднику шахтеры, особых № 7 по улице Гагарина, и
«палок в колеса» строителям снизится интенсивность движе-
не вставляли, а, наоборот, ло-

; могали тем, что не мешали их

’ «партизанщине» на террито-

! рии, прилегающей к нашему

' дому. А при строительстве по-

вредили немало кустов, деревь-

ния около домов №№ 9, 11, 13
по ул. Гагарина, уменьшится
опасность для жильцов, особен-
но детей.

Думаем, что эти и подобные
вопросы заинтересуют руково-

ев, ограждения, два снаряда дителей города, и они будут

В любую погоду. Фотоэтюд Ю. Терентьева.

(грибка), перепахали всю тер-

риторию детской площадки тя- щее.

желой техникой и машинами. по

Нас успокаивало обещание

решены в расчете и на буду-
И. ДЕСИНОВ,

поручению жильцов

д. № 13 по ул. Гагарина.

Кто вырастит талантливого читателя?
В наше сложное время, мне Культура: проблемы и надежды

думается, особенно возрастает —  —

РОЛЬ ИДеОЛОГИЧеСКОЙ работы, В т » игвсппи. л- uivwivu vDWCitidt iiv.

том числе и библиотечной. А и™™и,Л° Р^ еГ °' научи_ чем Р аньше начинается ре д ята после окончания вось

наслаждение, а, следовательно,

как-то формироваться и нрав-

ственно. Я глубоко уверена, что

так как детская библиотека яв- вглядыва ться в окружа- развитие ребенка как читателя, м ,илетки должны знать и луч-

ляется одним из звеньев в не- * мир, умению сопережи- тем лучше. А если родители не шие произведения наших дней.

И здесь возвращаюсь к глав-

ной стороне нашей работы —

ляется одним из звеньев в це
ли воспитательных организа-

ций, ' формирующих сознание
подрастающего поколения, его

нравственность, то

критически приходится отно-

ситься к своей работе.
Какие же изменения проис-

вать, душой почувствовать приведут свое дитя в библио-
проблемы, волнующие автора, теку, то надо сделать это учи-

А этого наши дети часто де- телю. Особенно тесная связь

особенно лать не умеют, не научены, и с библиотекой у Натальи Вла-
не каждая семья сможет на- дими, ровны Ивановой (школа „„„

учить. № 12), Любови Петровны
Почему же, утверждая прио- Павловой, Валентины Василь-

ходят в работе библиотеки с Ритет индивидуальной работы евны Фирсовой, Аллы ' Алек-
детьми? Первое и самое важ- с читателем, я говорю о клас- сандровны Плешковой, Вален-
ное заключается в том, что про- сах? Дело в том, что талант- тины Николаевны Андреевой
шли времена, когда требовалась ливые читатели не рождаются (все — школа № 1), Зои Ива-
гонка цифровых показателей, сами- Если их не формиру- новны Кузнецовой, Елены Вик-
что порой мешало заинтересо- ст семья, то это должны еде- торовны Фроловой (обе —

вывать читателей- Все боль- лать’ школа и библиотека. И школа № 3) и многих других,
ше внимания уделяется ин- сделать как можно раньше. Ес- Только в декабре прошли об- ;iamc uuuclDDnnDIC

дивидуальной работе с ре- ли человек не стал хорошим суждения по книгам А. Грина ЭТ0М у способствуют впечатле

бенком. И поэтому библиотека- читателем до 6 — 7 класса, то <'„ ль 1е._ 0Г ° лина НИ я от прочитанной книги, не-

принужденность в общении с

индивидуальному руководству

чтением, ведь каждый ребенок
это личность,

и от подхода библиотекаря за-

висят во многом и его будущая
начитанность, и любовь к биб-
лиотеке и, может быть, его
судьба.

Хорошему, чуткому, внима-
тельному библиотекарю чита-

тель может открыться с такой
стороны, с какой его не знают
даже собственные родители, ибо

«Алые паруса», Р. Погодина
рю приходится задумываться о вряд ли привьешь ему любовь «Рассказы о веселых людях и
поисках новых эффективных к чтению, сформируешь умение хорошей погоде», Ч. Айтмато-
путей воспитания интереса к читать между строк, то есть по- ва «Первый учитель», Б. Ва-
книге. библиотеке, чтению. нимать прочитанное глубоко. сильева «В списках не значил-

Сейчас во многих семьях Ведь недаром, перечитывая ся», В. Быкова «Дожить до
есть домашние библиотеки с произведения лучших писате- рассвета», Н. Дубова «Беглец»,
набором отличных книг. Но лей, мы открываем каждый раз ф - Абрамова «Безотцовщина»
опыт нашей работы показыва- что-то новое, не замеченное на- и т. д. Более того, именно
ет что прочитанная книга — ми раньше, рождаются новые при групповом обсуждении кни-
euie не значит воспринятая оттенки чувств, радуемся но- ги, когда каждый из ребят вно-
сердцем, понятая душой. вой встрече со старым другом, сит крупицу своего понимания

Ведь роль хорошей книги И это объясняется не только прочитанного, они учатся осо-
только тогда выполнена, если глубиной и художественностью знавать глубину произведения,
она воздействует на эмоции ре- произведения, но и нашим чи- видеть проблемы, поднятые ав-
бенка, если заложила в нем тательским ростом, тором, получать эстетическое

библиотекарем.
Вот создание этого доверия

между ребенком и библиотека-
рем, уважение к читателю, к
его свободе, умению пережи-
вать вместе с ним. имея больше
знания и жизненного опыта,
встать рядом, а не над ним,
является целью перестройки в
отношениях между библиоте-
кой и ее посетителями.

В. БАРАНОВА,
детская библиотека.



ИДЕТ РАБОЧАЯ СПАРТАКИАДА ПРОФСОЮЗОВ

СТИЛИ ПОВЕЛИ
18 декабря на стадионе «Хи-

мик» прошли соревнования'^лто
лыжным гонкам. Этими сорев-

нованиями спортсмены нашего

города открыли зимний сезон
и II рабочую спартакиаду

профсоюзов Сланцевского го-

родского совета ВДФСО проф-
союзов. На соревнования были
приглашены семейные коман-

ды, команды инженерно-техни-

ческих работников, производст-

венных коллективов и молодеж-
ных общежитий.

Капитаны семейных команд
соревновались на дистанции 1
километр. Среди мальчиков 7
— 10 лет первое место занял
Саша Петров, на втором ме-
сте Женя Оя (оба выступали

в семейных командах за кол-

лектив Физкультуры завода

«Сланцы»), Третье место у

Сергея Быстрова (завод резино-

вых изделий). Среди девочек

этого возраста победительни-
цей стала Кристина Олехнович
(завод «Сланцы»), второе место

заняла Ира Иринчеева (шах-
та «Ленинградская»), третье

место у Тани Пенкиной (завод
«Сланцы»), Среди капитанов

11 — 13 лет на первом месте
Алеша Скворцов (ЦРБ), второе
— у Виталия Тикка (ремонт-
но-механический завод), третье
— у Димы Евсеева (гороно).

Мамы в этот день пробежа-
ли дистанцию 3 километра, а
папы— 5 километров. В семейном
зачете (команды с капитанами
7 — 10 лет) первое место v се-
мьи Оя, на втором месте семья

Олехнович, на третьем — се-

мья Кабановых (все семьи вы-

ступали за коллектив физкуль-
туры завода «Сланцы»), Б се-

мейном зачете (капитаны 11 —

13 лет) на первом месте семья

Скворцовых (ЦРБ), второе ме-

сто у семьи Огневых (фабрика
«Молодость»), третье место у

семьи Комаровых (горторг).
На дистанции 3 километра

среди девушек в личном зачете

победу одержала Марина Жу-
пикова, на втором месте —

Ольга Степанова, на третьем —

Татьяна Меденко (все с заво-

да «Сланцы»), Среди женщин

личное первенство подводилось

по двум возрастным группам. В
первой возрастной группе пер-

вое место заняла Татьяна На-
зарова. второе — Ирина Нико-
лаева, третье — Нина Грибова
(все с завода «Сланцы»), Во
второй возрастной группе пер-

вой была Валентина Рулева,
она показала лучшее время

дня — 11 минут 33 секунды.

На втором месте — Мария Са-
муленкова, на третьем — Люд-
мила Егорова (все с завода
«Сланцы»),

На дистанции 5 километров

среди юношей первенство одер-
жал Александр Егоров (завод
«Сланцы»), второе место v Ни-
колая Разищина (СПТУ-257),
на третьем месте — Юрий
Кимтис (завод «Сланцы»),

Среди мужчин личное пер-

венство подводилось по двум

возрастным группам. В первой
возрастной группе победителем

стал Михаил Салаков, он пока-

зал лучшее время на этих со-

ревнованиях — 15 минут 17 се-

кунд, На втором месте — Ми-
хаил Исаев, на третьем —

Сергей Суслов (все с завода

«Сланцы»), Во второй возраст-

ной группе первое место занял
Виктор Рулев (завод «Сланцы»),

на втором месте — Виктор
Солк, на третьем месте — Вла-
димир Чар.ушников (оба с шах-

ты «Ленинградская»),
Среди инженерно-технических

работников первое место заня-

ла команда завода «Сланцы»,
второе место — у команды

шахты «Ленинградская». на

третьем — команда шахты им.

С. М. Кирова.
Среди производственных кол-

лективов первой группы побе-
дили спортсмены завода «Слан-
цы», второе место заняла

команда шахты «Ленинград-
ская». третье — у спортсменов

городского торга.

Во второй группе среди про-

изводственных коллективов ме-

ста соответственно заняли

команды шахты № 3, шахты

им. С. М. Кирова и фабрики
«Молодость». В третьей
группе на первом месте коман-

да тепловых сетей, на втором

— команда ремонтно-механиче-
ского завода, на третьем —

работники культуры.
Среди учебных коллективов

первое место занял индустри-

альный техникум, второе место
у спортсменов СПТУ-257.

От молодежных общежитий

на этих соревнованиях выступи-

ла только команда общежития
треста № 63. К сожалению,

соперников у этой команды не

было...
Были подведены итоги и в

комплексном зачете для кол-

лективов физкультуры первой,
второй и третьей групп.

В первой группе бесспО|рным
победителем стал коллектив

физкультуры завода «Сланцы»,
на втором месте — коллектив

шахты «Ленинградская», на

третьем — городского торга.

Во второй группе первое ме-

сто занял коллектив физкуль-
туры шахты им. С. М. Киро-
ва, на втором — спортсмены

шахты № 3, на третьем — кол-

лектив физкультуры Фабрики
«Молодость».

В третьей группе места рас-

пределились следующим обра-
зом: первое — тепловые сети,

второе — ремонтно-механиче-
ский завод, третье — у работ-
ников культуры.

Всего в соревнованиях приня-

ли участие 170 человек от 18
коллективов. Следующие со-

ревнования, входящие в зачет

II рабочей спартакиады проф-
союзов, пройдут 21 — 22 янва-

ря по зимнему многоборью
ГТО. На эти соревнования так-

же приглашаются семейные
команды, команды инженерно-

технических работников, произ-

водственных коллективов и мо-

лодежных общежитий. Итоги
среди коллективов физкультуры
будут подводиться в комплекс-
ном зачете.

В. ДМИТРИЕВА,
председатель горсовета
ВДФСО профсоюзов.

И вновь-
гипноз

Многие помнят выступление

учеиого-гппнолога Юрия Геор-
гиевича Степанова в Доме куль-

туры горняков и Дворце культу

ры завода «Сланцы». Мы по-

просили его прочитать цикл

лекций о гипнозе с тем, чтобы
научрть каждого из нас вла-

деть приемами самогипноза

Врач любезно согласился про

вести цикл занятий «Учитесь
властвовать собой». Занятия бу
дут проходить 1 раз в месяц в

Доме культуры горняков. При-
чем, каждое замятие будет со-

провождаться сеансом гипноза

будут даны индивидуальные

консультации. Планируется про-

вести 9 занятий по темам: «Воз
можности человеческой психи-

ки», «Кто есть кто (определе-
ние типа нервной системы и ре-
акции психики на раздражите

ли)», «Легенды и правда о гип-
нозе», аутогенная тренировка
принципы лечения заболеваний
методикой аутотренинга, мето-
ды, приемы, механизмы психи-

ческой саморегуляции, практи-

ческое занятие аутогенной тре
нировкой (с музыкальным со
провождением), а также саморе-

гуляция процессов сна.

Чтобы не мешать при прове-
дении сеанса гипноза, дети до
пускаться не будут. Могут при-
сутствовать старшеклассники.

Необходимые справки можно
получить в городской организа
ции общества «Знание» по теле
фону 2-12-40. Билеты продают
ся в кассе Дома культуры гор
няков и в коллективах по месту
работы и учебы.

Занятие по первой теме бу-
дет в пятницу, 6 января, в 19
часов в Доме культуры горня
ков. Доктор готов помочь всем
кто хочет позаботиться о своем
здоровье. Э. ГОРШКОВА,

ответственный секретарь

городской организации об
щества «Знание».

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Валентине Михайловне
ПРОКОФЬЕВОЙ

В день Вашего юбилея при-
мите наши искренние поздрав-

ления и пожелания здоровья,

счастья, добра и благополучия,
успехов в дальнейшем труде.

Коллектив IIMK-102 тре-

ста № 63.

Калерии Михайловне
КОНТАНТИСТОВОИ

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомольская

организации Сланцевского за-

вода резиновых изделий позд-
равляют Вас с 50-летием и

уходом на заслуженный отдых.

Желаем Вам крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни, се-

мейного благополучия и всего

самого наилучшего в жизни.

Степану Ильичу
ГУЛЯЕВУ

Сердечно поздравляем Вас
с юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, успехов в работе, се-

мейного благополучия.
Коллектив районной гор-

нотехнической инспекции.

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — Выборы:
факты и комментарии. 21.50 —

600 секунд. 22.00 — «Человек-
невидимка». X. ф. 23.30 —

Розыгрыш. Юрмала-89.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 6 ЯНВАРЯ
9.05 — Телефильм- 9.45 —-

Детский экран. 10.10 — «Джу-
зеппе Верди». X. Ф. 6-я серия.

11.20 — Телефильм. 14.50 —

Телеинформация. 15.05 — Док.
фильм. 16.10 — Док. фильм.
16.50 — Док. фильм. 17.05 —

«Козетта». Спектакль. 17.30
— Телешкола. 18.00 — «Ак-
туальная камера». 18.10 —

Док. фильм. 18-45 — Док.
фильм. 19.00 — Юпитер. 19.30
— Из архива «Таллинфильма».
20.05 — Телефильм. 20.25 —

Реклама. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.40 — «Домовой».
Телеспектакль. 23.40 — Кант-
ри-88 на озере Харку.

Кино

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 6 ЯНВАРЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 15.30 — Новости.
15.40 — Док. фильм. 16.10 —

Фильм-спектакль. 17.40 — Но-
вости. 17.45 — Мультфильм.
18.25 — Советский воин. Ки-
ножурнал. 18.45 — Сегодня в

мире. 19.00 — Ответы на воп-

росы телезрителей. 19.55 —

«Одно воскресенье». X. ф.
21.00 — «Время». 21.40 —

Выборы: факты и комментарии.

21.50 — Лирический концерт.
22.25 — Взгляд.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 6 ЯНВАРЯ

9.05 — Фильм-балет. 9.30 —

«Последнее лето детства». X. ф.
1-я серия. 10.35 — «Человек-
невидимка». X. ф. 17.00 —

Док. фильм. 17.25 — Фильм-
концерт. 17.50 — Беседы о
литературе. 18.20 — Мульт-
фильм. 18.35 — Док. фильм.
19.00 — Ленинград. 19.20 —

Открытая дверь. 20.35 —

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 ян-

варя — «Непрофессионалы».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ- 5 января — «Случай в

аэропорту». Начало в 17, 20
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5
января — «Тугой узел». Нача-
ло в 18.10 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР»-. 5 января

— «Счет человеческий». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. Для детей.
«Магия черная и белая». Нача-

ло в 11 часов.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 1

требуются

на работу
ВОСПИТАТЕЛИ,
МЕДСЕСТРА,
ГАРДЕРОБЩИК,
УБОРЩИЦЫ,
ДВОРНИК.

2—2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

С 1 января 1989 года ма-

газин № 27 «Овощи-фрук-
ты» (ул. Кирова, 32) в по-

рядке эксперимента перево-

дится на коллективный под-

ряд. Магазину предоставля-

ется право изменять ррз-

ничные цены в течение ра-

бочего дня, дифференцируя
их по картофелю и каждо-

му виду овощей и фруктов
(кроме цитрусовых и тропи-

ческих культур), в зависи-

мости от качества продук-

ции и дополнительных зат-

рат по ее товарной подра-

ботке и потребительского
спроса населения, не превы-

шая прейскурант более чем

на 40 процентов.

Горторг.
2—2

ВНИМАНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ

ПРЕДПРИЯТИЙ,
колхозов,
совхозов,

КООПЕРАТИВОВ
При Гдовском агропром-

снабе организована комис-

сионная торговля излиш-

ками: автотракторная

техника, оборудование, за-

пасные части к ним. Наш
адрес: г. Гдов Псковской
области, Вокзальный переу-

лок, 5. Телефон 91-485.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

РАСКРЯЖЕВЩИКИ.

3—3

К СВЕДЕНИЮ ГОСТЕЙ
И ЖИТЕЛЕЙ г. СЛАНЦЫ

Сланцевское пассажирское

автопредприятие сообщает,
J что в городе организована

' работа легковых таксомото-

ров индивидуального поль-

зования. Стоянка таксомо-

торов — на площади у вок-

зала. Время работы с 10 до

24 часов. Предварительно,
за сутки, принимаются за-

казы на такси по телефону

2-22-42 в отделе эксплуата-

ции автопредприятия.

Пользуйтесь услугами

такси!
3—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ГОРОДСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

УПРАВЛЕНИЮ
БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ
НАСЕЛЕНИЯ

требуются

МАСТЕР бытовых услуг,

ПОРТНЫЕ всех видов

одежды для работы в ателье

№ 1 (Лучки). Обращаться
по адресу: ул. Кирова, д. 19.

3-1
•

Управление жилищно-

коммунального хозяйства
горисполкома с 1 января

1989 года по 28 февраля
производит перерегистра- t

цию трудящихся, состоящих

на учете на улучшение жи-

лищных условий. При пере-

регистрации предоставляет-

ся справка по форме № 9.
Граждане, не прошедшие

перерегистрацию в указан-

ный срок, снимаются с оче-

реди.

2-1

СЛАНЦЫРЕМТЕХАГРО-
ПРОМСНАБУ

требуются

СЛЕСАРЬ по ремонту хо-

лодильных установок, жела-

тельно с правами водителя,

СЛЕСАРЬ по ремонту

оборудования,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ. >
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—2

•
В соответствии с Поста-

новлением Центрального
Комитета профсоюза рабо-
чих угольной промышлен-

ности и решением профко-
ма объединения «Ленин-
градсланец» с 27 декабря
1988 года упразднен проф-
союзный комитет шахты

«Ленинградская». Функции
профкома шахты «Ленин-
градская» возложены на

профсоюзный комитет объе-
динения.

2—2

Администрация, партий-
ная, профсоюзная, комсо-

мольская организации Слан-
цевского завода резиновых
изделий искренне соболез-
нуют Татьяне Александров-
не Пальченко по поводу

смерти ее отца.

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредпри-

ятия выражает глубокое со-

болезнование Виктору Про-
копьевичу Максимову по по-
воду смерти его сына.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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